

Niños continúan muriendo en Gaza por genocidio israelí, denuncia Cuba



Foto: @BrunoRguezP

La Habana, 5 nov (RHC) Más de 50 niños murieron en dos días por los indiscriminados bombardeos de Israel en Gaza que, incluso, alcanzaron un centro palestino de vacunación antipolio, denunció hoy el canciller de Cuba, Bruno Rodríguez.

El jefe de la diplomacia cubana, reiteró en X que la actuación del gobierno sionista constituye una grave violación del Derecho Internacional Humanitario, y ello es parte del genocidio que Israel comete impunemente en Palestina desde hace más de un año.

En las últimas semanas, las fuerzas de defensa del país hebreo llevan a cabo una nueva ofensiva en el norte de Gaza, que ha cobrado la vida a cientos de personas y decenas de miles han sido desplazadas.

Según reportes periodísticos, el ejército israelí lanzó recientemente un ataque con un dron sobre una clínica local, donde vacunaban infantes contra la polio, con un saldo de seis personas heridas, entre ellos cuatro menores de edad.

Datos de organizaciones humanitarias y del sistema de Naciones Unidas dan cuenta que, desde que estalló el conflicto el 7 de octubre de 2023, cuando el grupo armado Hamas atacó y tomó rehenes en Israel, la respuesta sionista ya cobró la vida de unas 43 mil personas, más de la mitad mujeres y niños. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/369095-ninos-continuan-muriendo-en-gaza-por-genocidio-israeli-denuncia-cuba>



Radio Habana Cuba